

FERNANDO CASTILLO VELASCO
MI TESTIMONIO SOBRE EL PLEBISCITO

- 1.- Está demostrado que el acto mismo es ilegítimo e inmo-
ral por no cumplir con los mecanismos mínimos de protec-
ción, libertad y garantía de seriedad.
- 2.- Está demostrado que la consulta en si misma es ilegíti-
ma porque con ella pretenden abrogarse un cúmulo de fa-
cultades que exeden todo respeto a la persona humana.
Se sabe, también, que esta concentración de poder dis-
crecional es ilegítima, aún en la eventual circunstan-
cia de que el pueblo, libre y soberanamente, aprobase
una constitución, que lo lesiona en lo más esencial de
sus derechos.
- 3.- Es aceptable votar i NO i porque el pueblo no está en
condiciones de sufrir los castigos que se imponen a
aquellos que se abstienen. Sin embargo, pienso que co-
meteremos ^{FALTA} ~~delito~~, los que pudiendo soportar las penas
impuestas, participemos en un acto ilegítimo, convocado
por una autoridad sin capacidad legal para hacerlo.
- 4.- Estoy dispuesto a sacrificar mi libertad, como un testi-
monio de rebelión por lo que injustamente se nos impone



Fernando Castillo V.